

Retroceden remesas 15.1% en agosto (El Reforma 01/10/09)

Retroceden remesas 15.1% en agosto (El Reforma 01/10/09) El monto del envío promedio de remesas pasó de 343.50 dólares en julio a 310 dólares en agosto. Foto: Archivo En términos acumulados a agosto, las remesas cayeron 12.9 por ciento, a 14 mil 692.5 millones de dólares Juan Carlos Orozco Ciudad de México (1 octubre 2009).- Durante agosto, las remesas enviadas por los trabajadores mexicanos residentes en el exterior a sus familias bajaron 15.1 por ciento, respecto a la suma transferida en el mismo mes del año previo, indican cifras difundidas por el Banco de México. En los primeros 8 meses del año, las familias mexicanas recibieron 14 mil 692.5 millones de dólares por la vía de remesas, mientras que en el mismo lapso del año anterior la suma fue de 16 mil 864.3 millones, lo que significó una reducción de 12.9 por ciento. En lo que se refiere a la remesa promedio, pasó de 343.5 dólares por operación en agosto de 2008 a 310 dólares en el mismo mes del presente año, lo que se traduce como una baja de 9.5 por ciento en el monto promedio de cada envío. La baja en los envíos de dinero en agosto fue menor a la del 16.17 por ciento registrada en julio. Las remesas enviadas por millones de emigrantes mexicanos desde Estados Unidos son una de las principales fuentes de divisas de México y un pilar del consumo para la economía, que pasa por su peor contracción en décadas.